



Johaug inaugura el medallero en los Juegos de Invierno P37

## La aparición del cadáver de Esther López tiñe de luto a Castilla y León

Ha sido hallado el cuerpo de la joven de 35 años, que desapareció el pasado 12 de enero y un amigo de la familia, que estuvo en todos los rastreos señaló que el cuerpo «lo han echado ahí esta madrugada»; hipótesis que analiza ahora la Guardia Civil P14-15

### Expropiación ilegal en la carretera Mortera-Liencres

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla inauguraba el pasado viernes la nueva carretera Mortera-Liencres, mientras una expropiación de este proyecto se encuentra bajo un proceso judicial por «atentar contra el derecho de propiedad y falsedad documental»

PÁGINAS 2 y 3



Charo, vecina de Mortera, afectada por esta obra que considera se ha hecho «sin escuchar a los vecinos para hacer la carretera sí o sí, atentando contra el derecho de propiedad». / ALERTA



Representantes políticos el día de la inauguración. / L. REVILLA

#### SUCESOS

**Encuentran muerto a un hombre de 40 años en el monte de Cayón**

El helicóptero del Gobierno de Cantabria ha participado en la mañana de este sábado en el rescate del cuerpo de un ciclista de 40 años fallecido en el Monte Caballar, en Santa María de Cayón. El médico solo ha podido certificar el fallecimiento del ciclista. P7

**Guerra de nervios entre Rusia, la OTAN y EEUU en Ucrania P20**

**El PP reitera que Batet asumió competencias que no tiene P17**

**Cinco muertes por covid en Cantabria, uno de tan solo 49 años P4**

#### TRIBUNALES



**Los dos altos cargos del SCS a juicio por prevaricación P6**

### Rescatan muerto al niño Rayan

El niño Rayan, de 5 años, fue rescatado muerto tras pasar cinco días en el fondo de un pozo de 32 metros, según anunció un comunicado de la Casa real de Marruecos. El

comunicado, después de la finalización ayer noche del operativo de rescate, que duró cinco días y tras haber sacado al niño del agujero perforado. El rey Mohamed VI tuvo

una conversación telefónica con los padres de Rayan para darles el pésame, indicó la nota, que añadió que el monarca seguía de cerca el «trágico incidente». P35